

高木小だより 高木っ子 NO.16

御船町立高木小学校
令和4年11月11日(金)
文責:校長 荒牧和子

★郡学童陸上競技記録会 参加

10月29日(土)益城町総合運動公園で、上益城郡学童陸上記録会が開催されました。実に3年ぶりの開催です。本校からは、6年生13人、5年生2人の計15人が参加しました。選手の人たちは約2週間前から、永嶺先生をはじめ色々な先生の指導を受け、それぞれの種目の練習に励んできました。当日は、その練習の成果を発揮し、最後まであきらめない一生懸命な姿を見せることができました。決して多くはない人数ですが、高木小学校のパワーを表現できた記録会だったと思います。次期リーダーとなる5年生の「出ることが一番大切だと思いました」「次にまた郡陸がある時は、トレーニングをしてまた立候補したいと思いました」という感想を聞いて、次年度につながるいい機会となったと感じました。選手団団長である朱劉さんのきびきびした号令も、大変立派でした。選手の感想を一部紹介します。



- ぼくはソフトボール投げに出て、やっぱりみんなぼくより投げるし、身長も高いからぼくもまだまだ成長していきたいと思いました。
- ソフトボール投げで、友達が4人もできたので、緊張がほぐれてとても楽しかったです。練習の時に、先生達が練習を手伝ってくださったので、本番一番いい記録が出たので、とてもよかったです。
- 郡陸は初めてだったけど、リレーで決勝にでられてよかったです。御船小に知っている人がいて、話しかけて楽しく過ごせてよかったです。
- ぼくはリレーのみの出場でしたが、全力で走ることができました。バトンパスも上手につなぐことができたし、決勝にも残ることができたのでよかったです。

★HAPPY HALLOWEEN ♡ Let's enjoy speaking English!

10月27日(木)には、英語活動・英語科の一環として、各学年で「ハロウィン」を行いました。担任の先生と一緒に英語を教えてくださいたい齋賀先生から、ハロウィンのいわれについて話を聞いたり、ゲームをして楽しんだりした後は、

「Trick or Treat」

と言って、職員室を訪れ、先生達からおかしをもらいました。

12月2日(金)には、全学年の英語活動・英語科の授業を公開します。是非、ご参観においでください。お待ちしております。



★学習発表会に向けて

11月18日(金)の学習発表会に向けて、各学年、練習や準備に熱が入ってきています。これまで学習してきたことを、歌や劇などで表現します。各ご家庭一名の参観となりますが、よろしくお願いします。



2年生の練習風景

** 学 習 発 表 会 **
 令和4年11月18日(金) 13:05開会
 英語、4～6年生発表……13:10～14:30
 1～3年生発表……………14:40～15:45
 15:55閉会



11月の生活目標

○友達のよいところを たくさん見つけよう。

○トイレや教室など、みんなで使う場所を大切にしよう。

